

SPD-Fraktion im Rat der Stadt Wesseling



SPD-Fraktion Wesseling * Alfons-Müller-Platz * 50389 Wesseling

Frau
Ute Meiers
Vorsitzende des Ausschusses für
Sport, Freizeit, Kultur und Partnerschaften
Rathaus
Alfons-Müller-Platz
50389 Wesseling

Tel. 02236/701-234
Fax 02236/840 694
eMail: spd@wesseling.de
www.spd-wesseling.de

Fraktionsvorsitzender:
Detlef Kornmüller

stv. Fraktionsvorsitzende:
Gabriele Knode-Stenzel

Fraktionsgeschäftsführer:
Halil Odabasi

Wesseling, 19. März 2021

Antrag auf künftige Ausrichtung der Wessinale als eigenständige Veranstaltung

Sehr geehrte Frau Meiers,

die SPD-Fraktion im Rat der Stadt Wesseling bittet um Aufnahme des folgenden Tagesordnungspunktes zur nächsten Sitzung des Ausschusses für Sport, Freizeit, Kultur und Partnerschaften am 21.04.2021.

Ausrichtung der jährlichen Wessinale als eigenständige Veranstaltung

Beschlussentwurf:

Die Verwaltung wird beauftragt, die Ausrichtung der Wessinale ab 2021 künftig als eigenständige Veranstaltung und auch terminlich vom Stadtfest getrennt durchzuführen. Hierzu soll nach Möglichkeit auch der Wesselingener Kunstverein mit einbezogen werden.

Begründung:

Die Kunstmeile „Wessinale“ wird seit 2004 zusammen mit dem Stadtfest ausgerichtet. Jedes Jahr präsentieren Künstler*innen aus unterschiedlichen Bereichen ihre Werke einem interessierten und größer werdenden Publikum.

Derzeit kann aufgrund der immer noch herrschenden Pandemie nicht ausgeschlossen werden, dass das diesjährige Stadtfest ebenso wie 2020 ausfällt. Auch aus diesem Grund ist die Überlegung, die Wessinale getrennt stattfinden zu lassen, eine Möglichkeit, öffentliche Veranstaltungen zu entzerren und mit den entsprechenden Hygienekonzepten stattfinden zu lassen.

In den letzten Jahren hat sich in Wesseling eine vielfältige und aktive Künstlerszene etabliert. Dies zeigen auch beispielsweise die zahlreichen Veranstaltungen des Wesselingener Kunstvereins und die regelmäßige Verleihung des Kulturpreises unterstreicht ebenfalls die wachsende Bedeutung, die Kultur inzwischen in unserer Stadt eingenommen hat. Mit diesem Vorschlag will die SPD-Fraktion diesen hohen Stellenwert der Kultur würdigen und der Wessinale einen eigenen und „exklusiven“ Rahmen geben. Weitere Gründe werden in der Sitzung vorgetragen.

Mit freundlichen Grüßen

Detlef Kornmüller
Fraktionsvorsitzender